



Habitation rez de chaussée passage extérieur

Par Chichi

Bonjour,

Voilà j'habite en rez de chaussé, la fenêtre de ma chambre donne directement sur un trottoir où il y a pas mal de passage. Je suis souvent dans ma chambre devant mon bureau et des ados s'amuse à me faire peur en criant, a tapé sur ma fenêtre quand celle ci est fermée, lorsque c'est l'été comme en ce moment je laisse ouvert ils s'amusent donc à crier, a regarder chez moi avec insistance parfois a venir me parler. J'ai plusieurs fois fait part du fait que j'étais chez moi donc une propriété privé et qu'ils n'avaient pas le droit de sy immiscer. Ils s'en foutent complètement comme vous pouvez vous en doutez. Me provoquant même en disant que je n'est qu'à tout fermé si je ne veux pas être embêtée. J'aimerais donc savoir quels moyens autre que de devoir me mettre en reclus chez moi dans mon propre logement que je paie chaque mois... S'il vous plaît aidez moi. J'ai déjà menacé d'appeler la police vous vous doutez bien qu'ils s'en foutent aussi. C'est invivable et je ne veux en aucuns cas devoir me rabaisser face a des jeunes mal éduqués . Merci pour votre attention et vos futures réponses. PS : la solution de mettre un film sur ma fenêtre ne servirais a rien car a partir du moment où ils voient de la lumière c'est comme les moustiques ça les attirent et fermé mes volet en plein été serait embêtant.

Merci.

Par Isadore

Bonjour,

Il n'est pas interdit de regarder chez vous depuis la rue. C'est le bruit et le caractère répétitif des interventions qui pose problème.

A part appeler réellement la police, vous pouvez essayer de réunir des preuves du harcèlement (par exemple avoir des témoins) pour ensuite déposer plainte.

Quelques expériences semblent démontrer que le "jeune" est une créature réfractaire à la musique dite "classique" (terme incluant une époque allant du baroque au romantisme). Essayez d'envoyer Vivaldi ou le Chevalier de Saint-George un peu fort. Ça ne marchera pas avec les jeunes mélomanes, il semble que les gares et municipalités de plusieurs pays aient eu des résultats concluants.

Par yapasdequoi

Bonjour,

Il y a dans les jardineries des arbustes épineux et des cactus très jolis qui pourraient avantageusement décorer le rebord de votre fenêtre et éloigner les plaisantins.

Je dis ça je dis rien ///

Par janus2

Bonjour,

Je n'ai pas bien compris si votre fenêtre donne sur la rue et donc si ces jeunes sont des passants ou si elle donne à l'intérieur d'une résidence et donc si ces jeunes sont aussi des résidents. Cela peut changer les choses...

Par Chichi

Merci a tous pour vos réponses.

Les jeunes sont des passants extérieur ils n'habitent pas ma résidence.